Vlue Arribar

Marina Real Juan Carlos, I, s/n, Poblados Marítimos, 46024 Valencia

Teléfono : Web :

Resumen

Publicado en : Ago 26, 2025



Vlue Arribar – Tardeo Valencia puerto frente al Mediterráneo

El tardeo frente al mar en Valencia

En pleno corazón de la Marina Real se encuentra **Vlue Arribar**, un local que combina restaurante, terraza lounge y coctelería en un espacio privilegiado junto al Mediterráneo. Este lugar se ha convertido en un emblema del **tardeo Valencia puerto**, gracias a su ambiente sofisticado, su propuesta gastronómica y sus vistas directas al mar.

El concepto de tardeo en este espacio no es solo tomar algo después de comer, sino vivir una experiencia completa en un entorno abierto y vibrante. El Mediterráneo acompaña cada instante, la brisa refresca la terraza y el ambiente cosmopolita convierte cualquier tarde en un plan inolvidable.

Una terraza abierta al Mediterráneo

El gran atractivo de Vlue Arribar es su terraza. Amplia, moderna y diseñada para que el mar sea protagonista, se ha convertido en un punto de encuentro habitual para valencianos y turistas. Desde aquí se contempla la Marina con sus barcos, el puerto deportivo y, al fondo, la playa de Las Arenas.

La decoración apuesta por líneas elegantes y minimalistas: sofás amplios, mesas bajas y detalles que refuerzan la sensación de exclusividad sin perder el aire mediterráneo. En primavera y verano la terraza alcanza su máximo esplendor, con largas tardes que se alargan hasta la madrugada entre cócteles, buena música y ambiente festivo.

Gastronomía mediterránea con estilo

Vlue Arribar no es solo un sitio para copas: su restaurante tiene un peso importante dentro de la experiencia. La carta está marcada por la cocina mediterránea, con énfasis en productos frescos del mar y elaboraciones cuidadas. Paellas, fideuás, pescados, mariscos y tapas de autor conviven en un menú pensado para disfrutar tanto en comidas como en cenas. El hecho de poder combinar gastronomía de calidad con coctelería en un mismo espacio hace que Vlue Arribar sea una opción perfecta para planes largos: empezar con una comida junto al mar, pasar a un café en la terraza y terminar con un cóctel al caer la tarde, dentro del mejor **tardeo Valencia hoy**.

Coctelería y ambiente chic

La coctelería es otro de los puntos fuertes del lugar. Mojitos, gin tonics premium, caipirinhas y creaciones propias se sirven en un ambiente donde el detalle y la presentación marcan la diferencia. Los bartenders cuidan cada combinación, logrando bebidas frescas, equilibradas y perfectas para acompañar la tarde.

El público de Vlue Arribar es diverso pero con un denominador común: busca un plan con estilo. Es habitual ver grupos de amigos celebrando, parejas disfrutando de la terraza y visitantes internacionales que quieren vivir la esencia del tardeo en Valencia frente al mar. Todo esto genera un ambiente cosmopolita, animado y a la vez elegante.

Música y energía mediterránea

La música en Vlue Arribar acompaña la experiencia. Durante el día predomina un ambiente relajado, ideal para charlar, pero conforme avanza la tarde los ritmos se intensifican y el local adopta un carácter más festivo. DJs y sesiones especiales se suman en temporada alta, haciendo que la terraza se convierta en un auténtico escenario de ocio mediterráneo. Este juego de energías convierte a Vlue Arribar en un local versátil: tan válido para una tarde tranquila frente al mar como para una velada animada con copas y música. Es, en esencia, lo que define al **tardeo Valencia terraza** en su versión más moderna y chic

El momento del atardecer

Si hay un instante mágico en Vlue Arribar, ese es el atardecer. Cuando el sol se va ocultando tras la ciudad y la luz del día da paso a la iluminación nocturna del puerto, la terraza se transforma en un espacio casi cinematográfico. El Mediterráneo refleja los tonos dorados y rosados del cielo, mientras las primeras copas de la noche comienzan a servirse.

Este momento, ideal para un brindis o para inmortalizar con fotos, es uno de los grandes reclamos del local. El atardecer en Vlue Arribar es la síntesis perfecta del tardeo en Valencia: mar, luz mediterránea, ambiente vibrante y buena compañía.

Consejos para disfrutarlo al máximo

Mejor hora: a partir de las 18:00, cuando la terraza empieza a llenarse y se acerca la hora mágica del atardecer.

Vestimenta: estilo casual elegante; cómodo pero con un toque chic.

Plan combinado: puedes comer en el restaurante y quedarte en la terraza para el tardeo, o llegar directamente por la tarde a disfrutar de los cócteles.

Reserva: recomendable en fines de semana y festivos, ya que la demanda es alta.

Vlue Arribar es uno de los locales imprescindibles para disfrutar del **tardeo Valencia puerto**. Su terraza junto al Mediterráneo, su gastronomía mediterránea, su coctelería premium y su ambiente cosmopolita lo convierten en una experiencia completa y sofisticada. Aquí, el tardeo no es solo un plan de paso: es un ritual que se alarga hasta la madrugada, siempre acompañado por la brisa del mar y la energía de la Marina.

Si buscas un plan chic, vibrante y mediterráneo, Vlue Arribar es una apuesta segura dentro del universo del **tardeo Valencia terraza**.